

lampe, l'encensoir, les deux croix, le pupitre, le missel et un certain nombre de chasubles.

Par ce superbe présent fait à la Basilique de Sainte-Anne d'Auray, le Saint Père a surtout en vue d'honorer la Bretagne et sa glorieuse patronne.

L'inauguration solennelle de l'autel donné par le Souverain Pontife a eu lieu le 8 de ce mois dans la basilique de Sainte-Anne.

—Le Saint Père a alloué la somme de 50,000 francs, à titre de subside, aux séminaires d'Italie appauvris par la révolution.

—Il résulte de l'évaluation faite de tous les objets qui ont figuré à l'exposition Vaticane, que leur valeur totale dépassait la somme de douze millions.

Dans cette somme, cependant, n'est pas comprise la valeur des objets réunis dans les Galeries des Tapisseries et des Cartes Géographiques, qui ne sont pas destinés à être distribués, mais seront placés dans les Musées.

---

#### Bénédiction de Statues à Cacouna.

Lundi, le 10 de ce mois, Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski, accompagné de Mgr le vicaire général et de plusieurs prêtres, s'est rendu à Cacouna, où il a béni deux magnifiques statues, l'une du Sacré-Cœur de Jésus, don d'un paroissien, et l'autre de notre glorieuse patronne sainte Anne, donnée par les Dames de la Sainte-Famille.

Avant la cérémonie Monseigneur a bien voulu adresser quelques paroles d'édification aux nombreux fidèles qui remplissaient l'église.

Le salut solennel du Saint-Sacrement a suivi la bénédiction. L'illumination de l'autel et du chœur était vraiment belle.